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CONSEJO LOCAL DE 

DEPORTES, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, PARQUES, ESCENARIOS Y 

EQUIPAMIENTOS RECREATIVOS Y DEPORTIVOS –  

DRAFE DE LA LOCALIDAD DE KENNEDY 

 

ACTA No. 06-2021 

 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA  

 

FECHA: Lunes, 13 de septiembre de 2021 

 

HORA: 6:00 pm 

 

LUGAR: PLATAFORMA MEET en el link: meet.google.com/gic-ysbk-zzh 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

ANGELA MARIA SEPULVEDA R. Persona mayor  X   

LUIS FERNANDO VIZCAINO R. Sector Educativo  X   

RUBEN MENDEZ 
R. Sector discapacidad  
R. al Consejo Distrital 

 X   

ANDRES FRANCISCO SANCHEZ R. del sector Jóvenes  X   

CESAR SANCHEZ 
R. de Clubes y 
Escuelas 

 X   

ELIGIO REY PLAZAS R. de JAC  X   

ALEXANDER SANCHEZ 
R. Organizaciones y 
Esales - Presidente 

  X  

JHON EDUAR CAMPAZ GONZALEZ R. Grupos Étnicos  X   

JENNY PEREZ 
Profesional Asuntos 
Locales 

SCRD  X  

WILSON MARTIN Profesional Planeación 
Alcaldía Local 
de Kennedy 

 X  

ANGEL CASTILLO Profesional OAL IDRD X   
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SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo  Entidad 

Jose Arturo Peña Profesional Universitario 02-219 IDRD 

 

 

INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

 
La convocatoria a Sesión Extraordinaria Virtual, se realizó por correo electrónico a cada uno de 
los Consejeros, Delegados e Invitados el día 7 de septiembre de 2021, a la cual se adjuntó el 
Orden del día. 

 

ORDEN DEL DÍA:  
1. Verificación del Quorum  

2. Lectura y aprobación del Orden del día  

3. Verificación de Compromisos reunión anterior 

4. Organización interna del Consejo Drafe de Kennedy 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

DESARROLLO: 

1. Verificación del quórum. 
Siendo las 18:25 pm se realiza verificación del quórum, se constata que hay presentes 5 de los 

8 consejeros, Eligio Rey Plazas, Andrés Sánchez, Ángela María Sepúlveda, Rubén Méndez y 

Jhon Campaz, la asistencia del delegado del IDRD el Sr. Ángel Castillo, por lo tanto se inicia 

sesión ordinaria del Consejo Local de Deportes, Recreación, Actividad Física, Parques, 

Escenarios y Equipamientos Recreativos y Deportivos - Drafe de la Localidad de Kennedy, con 

quórum decisorio y deliberatorio, ya que hay presentes 6 de los 11 miembros activos del 

Consejo. Como secretario técnico está presente el Sr. Arturo Peña del IDRD. 

 

2. Aprobación orden del día. 
Se lee el orden del día, el 100% de los consejeros aprueban el orden del dia. 
 

3. Seguimiento compromisos  

Compromisos Nombre responsable Entidad  Observaciones 

Convocar sesión extraordinaria para el 
lunes 13 de septiembre a las 6:00 pm 

Arturo Peña IDRD Se cumple con la sesión 
de hoy 

 

 

4. Organización interna del Consejo Drafe de Kennedy 

Se deja constancia de la llegada del Sr. Cesar Sánchez 

 

Se hace un balance de las acciones adelantadas en el plan de acción a la fecha, se anexa plan 
de acción con las semaforizaciones correspondientes a la fecha, la cual hace parte integral de 
la presente acta. Se evidencia que hay 6 acciones en verde o ya realizadas de las 15 
planteadas a tres meses de terminar el año. 

 

Se nombra de presidenta ad hoc, en vista de la ausencia del Presidente Gefferson Sánchez, a 
la Sra. Ángela Sepúlveda. 

 

Se presenta votación, para pregunta si el cambio al reglamento se trabajara en plenaria o a 
través de una comisión, se presenta la siguiente votación: 
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Consejeros/Postulados Plenaria Comisión Blanco 

ELIGIO REY PLAZAS RINCON  1  

CESAR AUGUSTO SANCHEZ 
  1 

ANDRES   SANCHEZ    

LUIS FERNANDO VIZCAINO SOLER    

RUBEN DARIO MENDEZ MONTOYA 1   

JHON EDWAR CAMPAZ 1   

ANGELA MARIA SEPULVEDA GAMBOA  1  

GEFFERSON ALEXANDER SÁNCHEZ    

WILSON MARTIN    

JENNY PEREZ    

ANGEL CASTILLO  1  

TOTAL 2 3 1 

 

 

 

Se determina que para avanzar en el plan de acción se realizara una comisión para revisar los 
cambios al reglamento, los aportes de los consejeros se harán a través de un formulario de 
google hasta el 30 de septiembre, la comisión determinara después si se reúne virtual o 
presencial y que día. La comisión estará integrada por Eligio Rey, Ángela Sepúlveda, Arturo 
Peña y se determinará si Gefferson Sánchez quiere estar. La aprobación de los cambios que 
se hagan se deben hacer en sesión plenaria del Consejo Drafe. 

 

La secretaria técnica propone que los consejeros apadrinen alguna actividad del plan de acción 

 

Arturo Peña indica que él se encargaría, del tema de georreferenciación y del foro 

 

Jhon Campaz se compromete a registrar los perfiles de Facebook, Twiter, e Instagram. 

 

Se define que se contactara al Profesor Luis Fernando Vizcaíno, para ver los avances frente al 
tema del Brochure. 

 

Ángela María Sepúlveda indica que tiene contactos para trabajar el tema de presentación ante 
los medios de comunicación. 
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Se deja constancia de la llegada del Profesor Luis Fernando Vizcaino. Tiene problemas de 
audio y no se le pueden escuchar sus aportes. 
 
Se socializa los aportes y se aprueba por el 100% de los asistentes, el siguiente Dofa del 
Consejo Drafe de Kennedy: 
 

DOFA CONSEJO DRAFE DE KENNEDY 

 
DEBILIDADES 

Poca articulación con otros espacios, como el CLACP de Kennedy, con la cual se puede trabajar conjuntamente.  

Falta de articulación con otras instituciones como las Secretarias de Educación y Salud para ofrecer acceso a las 
actividades deportivas integrales  para todo los ciclos vitales  

Compañeros que se hicieron elegir y no han tenido un sentidos de apropiación del sector o desconocimiento de 
para qué fueron elegidos  

Falta de asistencia y Ausencia de algunos consejeros(as) en sesiones  

Pocas  invitaciones a la  comunidad  

Falta de recursos para socialización y diseño de programas propios 

La virtualidad  

No se ha garantizado una relación sólida entre lo público y lo privado que aporte un mejoramiento de la calidad 
de vida. 

No tomamos las decisiones finales para los proyectos DRAFE en la localidad  

Respecto a la población en condición de discapacidad aún no conozco las oportunidades ??? 

No hay una financiación suficiente para garantizar un reconocimiento social significativo. 

  

OPORTUNIDADES 

Una Secretaría Técnica dispuesta, organizada y atenta de las necesidades del Consejo 

Llegar a los colegios, organizaciones sociales, juntas comunales para la promoción y acceso al deporte. 

Es una gran oportunidad que nos han dado cómo política pública ,para que nuestros recursos lleguen a las 
comunidades deportivas y de actividad física e infraestructura a todos los escenario deportivos de las localidades 

Apropiación de temas y de inquietudes de las comunidades hacía del deporte para poder darle importancia y 
transformación 

La experiencia y las virtudes que tienen los y las consejeras, además del apoyo interinstitucional que reflejan las 
instituciones en el Drafe 

Gracias a la excesiva mortandad de la comunidad, gran parte la población desea cuidar y mejorar su calidad de 
vida en los espacios donde se posibilitan las prácticas corporales. 

Dar a conocer más en la comunidad, el trabajo y el esfuerzo del grupo DRAFE 

  

FORTALEZAS 

La disposición de los(as) consejeros(as) para las acciones que se proponen como Consejo DRAFE 

Espacios comunitarios con los que cuenta la comunidad de Kennedy como parques, colegios, juntas de acción 
comunal, organizaciones sociales, donde se puede implementar la Política Publica Drafe 
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Fortalecer nuestras organizaciones deportivas y de actividad física, en niñas y niños, adultos y personas mayores, 
con él fin de tener una comunidad mas activa y saludable 

La participación de la ciudadanía en encuentros ciudadanos 

Participación de los consejeros 

Trabajo en equipo, entre profesionales del medio y conocedores de sus poblaciones 

La capacidad de compartir el conocimiento del ámbito deportivo hacia las comunidades y el sostenimiento de los 
espacios de formación académica 

El DRAFE y su cuerpo de trabajo, ha sido escuchado en las diferentes instituciones públicas. 

Los diferentes grupos sociales de la comunidad, donde con cada líder o lideresa se pueden articular acciones 

  

AMENAZAS 

La falta de recursos, la falta de articulación y trabajo con las organizaciones 

Mala utilización de nuestros recursos, la no utilización adecuada de nuestros escenarios.  

Que la población deja de participar por falta de garantías 

Falta de interés, falta de presencia y reconocimiento de la alcaldía y la comunidad 

La poca visibilidad del proceso y las acciones de los y las consejeras 

No hay procesos comunicativos suficientes que favorezcan la toma de decisiones, y promuevan los beneficios del 
deporte, la actividad física y la recreación. 

Que no se tomen en consideración las postulaciones que pone el grupo DRAFE 

Poco presupuesto para él deporte y la recreación  

La faltan de planeación  

Desconocimiento de las comunidades de la priorización de las obras de los parques y escenarios deportivos 

Falta de coordinación institucional y de las comunidades  

Hay muy poca formación para la comunidad, esto promueve un desconocimiento y un decrecimiento en aquellas 
personas que desean mejorar su calidad de vida 

Por el Covid, la comunidad no ha tenido un gozo suficiente para desarrollar sus prácticas corporales. 

 
 
 
Se socializa por parte de secretaria técnica la dificultad que se ha presentado, para poder 
concretar día y hora de las reuniones del Drafe por la agenda cruzada que se tienen entre 
algunos consejeros, se propone dos días martes o miércoles, en cuanto al horario se esta de 
acuerdo en que sea como se venía trabajando a las 4:00 pm. 
 
Se procede hacer votación entre las opciones de martes y miércoles: 
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Consejeros/Postulados Martes Miércoles Blanco 

ELIGIO REY PLAZAS RINCON  X  

CESAR AUGUSTO SANCHEZ 
 X  

ANDRES   SANCHEZ X   

LUIS FERNANDO VIZCAINO SOLER  X  

RUBEN DARIO MENDEZ MONTOYA    

JHON EDWAR CAMPAZ X   

ANGELA MARIA SEPULVEDA GAMBOA  X  

GEFFERSON ALEXANDER SÁNCHEZ    

WILSON MARTIN    

JENNY PEREZ    

ANGEL CASTILLO  X  

TOTAL 2 5  

 
Se define 5 votos a 2, que las reuniones del Consejo Drafe se realizaran los días miércoles a 
las 4 pm 
 
Se pregunta también a la plenaria si desean hacer las últimas reuniones del año presencial o 
virtual: 
 

Consejeros/Postulados Presencial Virtual Blanco 

ELIGIO REY PLAZAS RINCON X   

CESAR AUGUSTO SANCHEZ 
X   

ANDRES   SANCHEZ  X  

LUIS FERNANDO VIZCAINO SOLER    

RUBEN DARIO MENDEZ MONTOYA    

JHON EDWAR CAMPAZ  X  

ANGELA MARIA SEPULVEDA GAMBOA  X  

GEFFERSON ALEXANDER SÁNCHEZ    

WILSON MARTIN    

JENNY PEREZ    

ANGEL CASTILLO  X  

TOTAL 2 4  
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Se define 4 votos a 2, que las reuniones del Consejo Drafe se realizaran de manera virtual en 
los que resta del 2021. 
 
Se deja constancia por parte del Consejero Cesar Sánchez de la importancia, de trabajar 
presencialmente para lograr un trabajo de grupo, asertivo y articulado. 
 
Siendo la 8:23 pm se da por concluida la sesión. 
 

8. Compromisos 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 

su cumplimiento 

1 Realizar aportes para cambios en el 
reglamento 

Arturo Peña: link 
Consejeros y Delegados: 
Aportes 

Consejo Drafe 30 de septiembre 

2 Registrar perfiles en redes sociales Jhon Campaz Consejo Drafe 6 de octubre 

3 Establecer las acciones adelantadas 
frente al Brochure del Drafe 

Arturo Peña IDRD 6 de octubre 

4.  Mandar reglamento del Drafe 
Kennedy 

Arturo Peña IDRD 6 de octubre 

 

9. Conclusiones  
Se seguirá trabajando en las actividades del Plan de Acción del Consejo Drafe para cumplir su 
ejecución antes de terminar el año. 
 
Se aprobó Dofa del Consejo Drafe. 
 
Las reuniones del Consejo Drafe se realizarán los días miércoles 4:00 pm de manera virtual. 
 
En constancia se firman, 

 

 

 

 

 

ANGELA MARIA SEPULVEDA JOSE ARTURO PEÑA 

Presidente Ad-Hoc Secretaría Técnica 

Consejo DRAFE localidad Kennedy Consejo DRAFE localidad Kennedy 

 
Proyecto: Jose Arturo Peña 

Revisó:  Ángela Sepúlveda 


